

Aktuelle Nachrichten

27

Jan

Prominenter Guest: Reiner Haseloff besuchte Landschaftsmuseum



(Bad Düben/Wsp/ny). „Ich komme die Treppe von oben herunter und erkenne im Foyer zwei dunkel gekleidete Personenschützer“, erzählt Franziska Heßler-Husung. In diesem Moment wurde der Leiterin des Landschaftsmuseums der Dübener Heide klar, dass sich wahrscheinlich ein prominenter Guest im Haus befindet. Zwei Räume weiter fand sie die Person und erkannte in ihr den anhaltischen Ministerpräsidenten Reiner Haseloff...

[Weiterlesen ... Prominenter Guest: Reiner Haseloff besuchte Landschaftsmuseum](#)

2026 von Heike Nyari

16

Jan

Nachruf: Bad Dübener Künstler Andreas Tüpke verstorben



(Bad Düben/Wsp/kp). Er war zweifelsfrei ein Mann, an dem sich die Geister geschieden haben, er polarisierte, eckte an – und dennoch: Er war ein echtes Bad Dübener Unikat. Mitte Januar ist Künstler Andreas Tüpke nun im Alter von 64 Jahren nach schwerer Krankheit verstorben...

[Weiterlesen ... Nachruf: Bad Dübener Künstler Andreas Tüpke verstorben](#)

2026 von Kevin Philipp

15

Dez

[NaturparkHaus: Heideverein übernimmt als Mieter komplettes Objekt](#)



(Bad Düben/Wsp/kp). Das Bad Dübener NaturparkHaus befindet sich im Eigentum der Stadt. Der Verein Dübener Heide ist hier ansässig, bezahlt für die Nutzung der Büros und sonstiger Räumlichkeiten bislang jedoch lediglich die Betriebskosten. Das wird sich mit dem neuen Jahr ändern. Ab 1. Januar wird ein Mietzins in Höhe von 500 Euro fällig. Das haben beide Seiten so vereinbart und der Verwaltungsausschuss vor wenigen Tagen auch abgenickt...

[Weiterlesen ... NaturparkHaus: Heideverein übernimmt als Mieter komplettes Objekt](#)

2025 von Kevin Phillip

15

Dez

[Wir wünschen frohe Weihnachten und einen guten Start ins Jahr 2026!](#)

Zum Jahresende möchten wir die Gelegenheit nutzen, uns bei allen Inserenten und Geschäftspartnern für das Vertrauen und die gute Zusammenarbeit in diesem Jahr zu bedanken.

Wir wünschen Ihnen sowie unseren treuen Lesern frohe Weihnachtsfeiertage im Kreise Ihrer Liebsten, einen guten Jahreswechsel sowie einen gesunden Start ins Jahr 2026!

Ihr Team des Dübener Wochenspiegels



Die Erscheinungstermine für 2026 finden Sie hier...

[Weiterlesen ... Wir wünschen frohe Weihnachten und einen guten Start ins Jahr 2026!](#)

2025 von Kevin Philipp

01

Dez

[Jugendparlament mit klarer Botschaft: "Wir wollen was bewegen"](#)



(Bad Düben/Wsp/kp). Aktuelle Abiturienten, ein Profiroll-Azubi, ein Geschichtsstudent, ein sehr engagierter Tausendsassa, der unter anderem bei der Feuerwehr und beim Stadtfest anpckt, wo es nur geht, und eine junge Dame, die in Kanada soeben ein berufsorientiertes Gap Year absolviert – das neue Bad Dübener Jugendparlament ist nicht nur gewählt, sondern auf den ersten Blick auch blendend bestückt...

[Weiterlesen ... Jugendparlament mit klarer Botschaft: "Wir wollen was bewegen"](#)

2025 von Kevin Philipp

17

Nov

[Bergschiffmühle: Denkmalschutzbehörde gibt 85.500 Euro frei](#)



(Bad Düben/Wsp/kp). Rückblick auf den 9. Juni: Tausende Besucher strömten anlässlich der bundesweiten Eröffnung des Deutschen Mühlentag nach Bad Düben. Rund um das Epizentrum im Museumsdorf zwischen Ober- und Bockwindmühle präsentierten sich die nordsächsische Mühlenregion und auch die Kurstadt seinen Gästen von der besten Seiten – auch wenn das Wetter anfangs nicht mitspielte. Einziger Wermutstropfen, der über dem Großevent waberte: Trotz großer Bemühungen ist es nicht gelungen, die Bergschiffmühle rechtzeitig instandzusetzen. Um im Bild zu bleiben: Die behördlichen Mühle mahlten schlachtweg zu langsam...

[Weiterlesen ... Bergschiffmühle: Denkmalschutzbehörde gibt 85.500 Euro frei](#)

2025 von Kevin Philipp

03

Nov

Kurbetriebsgesellschaft: Bilanzverlust von 1,544 Millionen Euro

(Bad Düben/Wsp/kp). Die Stadt Bad Düben ist ein Gesellschafter der Kurbetriebsgesellschaft Dübener Heide mbH. Daher war der Stadtrat angehalten, den Jahresabschluss 2024 festzustellen. Die Bilanz weist einen Verlust in Höhe von 1,544 Millionen Euro auf. Bürgermeisterin Astrid Münster (WBD) führte massive Einbußen bei den Umsatzerlösen sowie hohe Aufwendungen in Sachen Energie als Gründe an. „Es wird auch künftig ein Zuschussgeschäft bleiben“, sagte sie. Stefan Lange (SPD) lobte die „rund 100 Köpfe, die den Betrieb dort in den schwierigen Zeiten am Laufen halten“. Jens Findeisen (CDU) kritisierte derweil, dass Kurdirektor Thorsten Dressler erneut nicht vor Ort Stellung bezog.

2025 von Kevin Philipp

03

Nov

Nachtshopping: "Überraschen, leuchten, lecker..."

(Bad Düben/Wsp/kp). Wie bereits in der vergangenen Ausgabe etwas ausführlicher angekündigt, lädt die Bad Dübener Innenstadtinitiative am kommenden Samstag (08.11.) ab 18 Uhr zum Nachtshopping ins kurstädtische Zentrum. Bis 22 Uhr werden einige Geschäfte ihre Türen öffnen, mit Angeboten locken und mit verschiedenen Aktionen auf sich aufmerksam machen. Außerdem lockt das Restaurant „National“ mit „Nachts im Viertel“ auf den Hof (siehe Seite 6).

Wie von Organisatorin Cornelia Richter zu erfahren war, steht das Nachtshopping abermals unter dem Motto „Überraschen, leuchten, lecker...“ Für Stärkung sei an jeder Ecke gesorgt. Und vielleicht bringen ja auch die Besucher die Innenstadt zum Leuchten?

2025 von Kevin Philipp

03

Nov

[Volleyball: "Holzbuben" bitten zum ersten Heimspieltag nach dem Aufstieg](#)



(Bad Düben/Wsp/kp). „Die Bilanz fällt bislang gemischt aus“, sagt Routinier Frank Baumgarten. Der inzwischen 43-Jährige mischt mit seinen Teamkollegen des SV Bad Düben nach dem Meistertitel in der Sachsenklasse und dem damit verbundenen Aufstieg nach sechs Jahren erstmals wieder in der Volleyball-Sachsenliga mit. Die Kurstädter konnten aus den ersten vier Partien bereits zwei Siege einfahren, darunter der bemerkenswerte 3:2-Erfolg (21:25, 25:23, 23:25, 25:21, 15:12) beim Vorjahres-Dritten des VC Zschopau sowie der 3:1-Auftakterfolg beim Tabellenletzten aus Reudnitz...

[Weiterlesen ... Volleyball: "Holzbuben" bitten zum ersten Heimspieltag nach dem Aufstieg](#)

2025 von Kevin Philipp

21

Okt

[REWE-Umbau: Wiedereröffnung früher als geplant](#)



(Bad Düben/Wsp/kp). Die Eröffnung der Hamburger Elbphilharmonie verzögerte sich seinerzeit um fünf Jahre, beim Flughafen Berlin Brandenburg waren es sogar neun Jahre. Wann Stuttgart 21 fertiggestellt ist, bleibt weiterhin ein Thema für die Glaskugel. Auf Bad Dübens derzeit größter Baustelle, dem Umbau des REWE-Marktkomplexes, geht es hingegen derart schnell voran, dass alle Beteiligten sogar auf eine Eröffnung vor dem geplanten Termin hoffen dürfen. Zugegeben: Die Ausmaße des Baus in der Kurstadt sind nur mit kühnster Fantasie mit den eingangs erwähnten Milliardenprojekten zu vergleichen. Dennoch lässt ein eingehaltener Zeitplan in heutigen Zeiten durchaus aufhorchen...

[Weiterlesen ... REWE-Umbau: Wiedereröffnung früher als geplant](#)

2025 von Kevin Philipp